

Liebe Studierende,

auch zum Sommersemester 2022 wird der *RomanisTISCH für alle* in Präsenz fortgesetzt! Die Idee des Stammtisches möchten wir euch im Anschluss noch einmal vorstellen.

Warum der Name *RomanisTISCH*?

Als Studierende der Fächer Französisch und Spanisch verbindet uns mindestens eines, nämlich das Interesse an romanischen Sprachen!

Was ist der *RomanisTISCH* und wann findet er statt?

Der *RomanisTISCH für alle* findet jeden zweiten Donnerstagabend statt und soll Französisch- und Spanischstudierenden die Möglichkeit bieten, sich kennenzulernen, auszutauschen und miteinander zu vernetzen. Alle sind herzlich willkommen – Erstis genauso wie erfahrene Studierende. Gerade diejenigen, die aufgrund der aktuellen Corona-Situation vielleicht noch niemanden an der Uni kennen oder den Austausch vermissen, sind beim *RomanisTISCH* richtig aufgehoben!

Worüber sprechen wir dabei?

Wir reden schlichtweg über alles, was euch interessiert und zwar ganz entspannt bei einem Feierabend-Getränk. Das kann die aktuelle Hausarbeit sein, bei der es noch an Quellen mangelt, ein Austausch über eure Lieblingsfilme oder eure ersten Erfahrungen nach den Corona-Lockerungen.

In welchem Format findet der *RomanisTISCH* statt?

Im kommenden Semester haben wir das Glück, uns jede zweite Woche wieder in Präsenz treffen zu können. Als „Stammkneipe“ haben wir im vergangenen Semester das CASA ausgewählt, in dem wir uns von Semesterbeginn an jeden ersten Donnerstag des Monats treffen werden. Den dritten und ggf. fünften Donnerstag des Monats rotieren wir dann und wollen mit euch so von Woche zu Woche die Bielefelder Kneipenszene erkunden. Wo genau wir uns jeweils treffen, seht ihr immer in unserem [romanistischen Veranstaltungskalender](#). Achtet dort bitte auch auf die jeweiligen Hinweise bzgl. der aktuellen Corona-Regeln.

Wir freuen uns darauf, euch beim *RomanisTISCH für alle* kennenzulernen und wiederzutreffen!

Herzlich,

Eure Fachschaft Romanistik

